

KIM

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Tingkatkan Kedekatan dengan Warga Lewat Sambang

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID

Jul 4, 2024 - 11:03



Purwakarta - Dalam upaya meningkatkan kedekatan dan komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan kegiatan sambang ke berbagai lingkungan di wilayah kerjanya. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih erat dengan warga serta memberikan edukasi mengenai berbagai aspek keamanan dan ketertiban.

Dalam sambang yang dilakukan secara rutin, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga setempat, mendengarkan keluhan dan masukan, serta memberikan solusi dan arahan terkait masalah keamanan di lingkungan mereka. Melalui pendekatan yang humanis ini, Bhabinkamtibmas berharap dapat menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah masyarakat.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, selaku Kapolsek Bungursari yang mewakili Kapolres Purwakarta, menekankan pentingnya peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membangun hubungan yang harmonis dengan warga. Melalui sambang, kami ingin mendengarkan langsung apa yang menjadi perhatian masyarakat dan mencari solusi bersama," ujar Kompol Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 04 Juli 2024.

Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi mengenai berbagai aspek keamanan, seperti cara mengamankan rumah, menjaga lingkungan dari potensi kejahatan, serta pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga ketertiban. Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk selalu berkomunikasi dan bekerja sama dengan aparat keamanan setempat.

Respon positif dari warga sangat terlihat dalam setiap kegiatan sambang. Warga merasa lebih dekat dengan aparat keamanan dan lebih nyaman untuk menyampaikan berbagai masalah yang mereka hadapi. Kedekatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Melalui intensifikasi kegiatan sambang ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus membangun hubungan yang baik dengan masyarakat dan memastikan terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.